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Animali, l’appello di Don Cosimo Schena
“L’amore che i nostri pelosetti ci donano è immenso e disarmante, non bisogna abbandonarli”
Quasi un italiano su due, 
cioè il 44,7% della popola-
zione, convive con almeno 
un cane. A confermarlo è 
stato l’ultimo “Rapporto 
Eurispes 2022” dopo 
avere analizzato le abitu-
dini dei cittadini del Bel 
Paese. Eppure, soprattutto 
d’estate, c’è chi decide di 
disfarsi degli amici a quat-
tro zampe, così da trascor-
rere le vacanze senza 
pensieri. Proprio per que-
sto Don Cosimo Schena, il 
sacerdote più influencer 
d’Italia e  soprannominato 
“Poeta dell’Amore di 

Dio” seguitissimo sui so-
cial, ha lanciato anche per 
questa estate 2023 un ap-
pello per non abbando-
nare gli animali: “Gli 
animali ti insegnano 
l’amore gratuito. Perché 
alcuni li abbandonano per 
strada?”. Come tiene a ri-
marcare il sacerdote, “I 
cani sono creature di Dio, 
dunque, vanno amati e ri-
spettati. Purtroppo, so-
prattutto in questo 
periodo dell’anno, c’è chi 
li abbandona o li lascia 
per strada. 
 

Cellulosa, M5s: 
“Salvato il Parco 

che oggi  
finalmente riapre”

Gara per la fermata 
di Pigneto, 

Patanè: “Ottima 
notizia”

Trasporti: riaperta 
la stazione 
di Val d’Ala

“Silvio Berlusconi ha fatto la 
storia in questo Paese. Tanti 
lo hanno amato, tanti lo 
hanno odiato: tutti oggi de-
vono riconoscere che il suo 
impatto sulla vita politica 
ma anche economica, spor-
tiva, televisiva è stato senza 
precedenti. Oggi l’Italia 
piange insieme alla fami-
glia, ai suoi cari, alle sue 
aziende, al suo partito“. 
Così poco fa il leader di Ita-

lia viva, Matteo Renzi, tra i 
primi a commentare attra-
verso Facebook l’improv-
visa scomparsa del 
Cavaliere. “A tutti quelli che 
gli hanno voluto bene il mio 
abbraccio più affettuoso e 
più sincero. In queste ore 
porto con me i ricordi dei 
nostri incontri, dei tanti con-
sigli, dei nostri accordi, dei 
nostri scontri”, ha scritto 
Renzi, che ha poi rivelato: 

“Soprattutto di una telefo-
nata in cui Silvio, non il Pre-
sidente, mi ha fatto scendere 
una lacrima parlando della 
mamma”. Dunque, ha poi 
concluso l’ex premier, “Ci 
mancherai Pres, che la terra 
ti sia lieve“. Appresa la no-
tizia, fino a nuovo aggiorna-
mento ha subito sospeso 
ogni appuntamento pub-
blico.  
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L’Oipa: “A Villa Pamphilj  
il lago è a secco”
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Morto Silvio Berlusconi,  
il Cavaliere aveva 86 anni

Il mondo della politica piange la scomparsa dell’ex premier

a pagina 2  a pagina 3

DETENUTO SCAVALCA IL MURO E FUGGE 
CON UN’AUTO RUBATA ALL’ESTERNO
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L’ex presidente del Consiglio, malato da tempo, aveva 86 anni. Cordoglio bipartisan 

Si è spento il Cavaliere Silvio Berlusconi 
Meloni: “Per lui porteremo a casa gli obiettivi che insieme ci eravamo dati”

Ancora una tr iste  notizia 
che riguarda la Polizia Di 
Stato.  19 poliziott i  della 
Polizia Stradale indagati  
dalla Procura della Repub-
blica di  Sulmona (AQ) per 
falso e peculato. Il  Gip del 
Tribunale di  Sulmona per 
dieci  degli  indagati  ha fis-
sato l ’ interrogatorio di ga-
ranzia.  Per la  maggior 
parte degli  indagati ,  l ’ac-
cusa è quella di  aver ab-
bandonato i l  posto di  
servizio per intrattenersi,  a 
sol i  f ini  personali ,  in ta-
lune att ività commercial i .  
Nello specif ico,  come ri-
portato da alcuni organi di 
stampa,  parrebbe inoltre,   
che alcuni agenti ,  senza 
giustif icato motivo,  presu-
mibilmente,  s i  sarebbero 
appartati  in zone impedite 
al  traff ico per dormire al-

l ’ interno dell ’autovettura 
durante i l  turno di  notte.  
Ed ancora,  cosa assai  
grave,  taluni  indagati  sa-
rebbero accusati  di  pecu-

lato per aver utilizzato per 
fini  privati  l ’auto di servi-
zio. Dal canto suo il  Libero 
Sindacato di  Polizia 
(LI.SI.PO.) e Polizia Nuova 

Forza Democratica (PNFD), 
attraverso i  loro segretari  
generali  naz.li  (Antonio de 
Lieto e Franco Picardi) ,  
nel l ’augurarsi  che i  19 in-
dagati  s iano del  tutto 
estranei  ai  fatt i  contestati ,  
esprimono solidarietà al la  
Polizia di  Stato attana-
gliata da delicate proble-
matiche,  vedasi  anche 
l ’ interminabile strage cau-
sata dai  continui  suicidi  

contro i quali ad oggi non è 
stata ancora individuata la 
giusta strategia di  contra-
sto per porre f ine al  feno-
meno suicidario.  Dunque,  
s ia  i l  LI .SI .PO. che i l  
PNFD, “Invitano i  cittadini 
ad avere fiducia nella Poli-
zia di  Stato e nei  suoi  uo-
mini  e  donne che,  ogni  
giorno,  compiono in si len-
zio il  loro dovere. LI.SI.PO. 
e  PNFD sono schierati ,  

sempre e comunque, con la 
Polizia di  Stato e con le  
forze di  Polizia,  duri  ba-
luardi contro ogni forma di 
criminalità, a tutela dei più 
deboli  e  degli  onesti”.  In-
f ine,  concludendo la nota 
congiunta,  i  due segretari  
generali  tendono a r imar-
care che “fin quando non vi 
è  sentenza definit iva l ’ im-
putato è sempre inno-
cente!” 

Part icolarmente addolo-
rato dalla morte del  Cava-
l iere ,   Matteo Salvini  
mentre  s i  trovava in pro-
vincia  di  Novara per  un 
evento,  ha chiesto un mi-
nuto di  s i lenzio,  “un 
grande uomo e un grande 
i tal iano”.  Suo grande 
amico da sempre,  l ’ex se-
natore di Forza Italia,  Mar-
cello Dell ’Utri  è  scoppiato 
in lacrime affermando che 
“Sono sconvolto.  Per me è 
venuto a  mancare un fra-
tello.  Non me lo aspettavo. 
Pensavo che superasse 
anche questa .  Sono senza 
parole“.  Attraverso un 
video, dopo è apparsa visi-
bilmente commossa, la pre-
mier  Giorgia  Meloni  ha 
voluto r icordare i l  fonda-
tore di  Forza I tal ia  affer-
mando che ”Si lvio 
Berlusconi  era soprattutto 
un combattente ,  era  un 
uomo che non aveva mai  
avuto paura a difendere le 
sue convinzioni  e  sono 
stat i  esattamente quel  co-
raggio e quella determina-
zione a  farne uno degl i  
uomini  più inf luenti  del la  
storia d’Italia,  a consentir-
gli  di  imprimere delle vere 
e proprie svolte nel  mondo 
della  poli t ica,  del la  comu-
nicazione e  del l ’ impresa”.  
Quindi ,  ha proseguito i l  
presidente del  Consigl io ,  
“Con lui  ‘ l ’ I tal ia  ha impa-
rato che non doveva mai  
farsi  imporre dei l imiti ,  ha 
imparato che non doveva 

mai  darsi  per  vinta.  Con 
Berlusconi  abbiamo com-
battuto,  vinto,  perso,  
molte  battagl ie”.  Dunque,  
ha poi concluso la Meloni,  
“Ed anche per  lui  porte-
remo a casa gl i  obiett ivi  
che insieme ci  eravamo 
dati .  Addio Silvio”.  Anche 
Elly Schlein,  segretaria del 
Pd, ha volto commentare la 
scomparsa di  Berlusconi :  
“Di  fronte al la  scomparsa 
di  Si lvio Berlusconi  vo-
gliamo far arrivare tutta la 
nostra vicinanza al  dolore 
della sua famiglia,  dei suoi 
cari  e di  tutta Forza Italia,  

così  come vogliamo che ar-
rivi  al  Governo e alle forze 
di  maggioranza.  Con la  
morte di  Si lvio Berlusconi  
s i  chiude un’epoca.  Tutto 
c i  ha divis i  e  c i  divide 
dalla sua visione polit ica – 
ha proseguito la  Schlein –  
resta  però i l  r ispetto che 
umanamente s i  deve a  
quello che è stato un prota-
gonista della storia del no-
stro Paese.  Le più senti te  
condoglianze da parte  del  
Partito Democratico”.  Col-
pito dalla morte del patron 
di  Forza I tal ia ,  i l  leader  
del  M5s,  Giuseppe Conte 

ha affidato alla sua pagina 
Fb i l  suo r icordo:  “Si lvio 
Berlusconi  è  stato un im-
prenditore e  un pol i t ico 
che in ogni campo in cui si  
è  cimentato ha contribuito 
a scrivere pagine significa-
tive della nostra storia“.  I l  
Caval iere ,  r icorda Conte,  
“ha acceso e polarizzato i l  
dibatt i to  pubblico forse 
come nessun altro,  e anche 
chi  lo  ha affrontato da av-
versario polit ico deve rico-
noscere che non gl i  sono 
mai mancati  i l  coraggio,  la 
passione,  la  tenacia .  In  
questo momento di  pro-

fondo dolore tengo a  far  
pervenire ai suoi cari e alla 
sua famiglia i l  sincero e ri-
spettoso cordoglio mio e  
del  Movimento 5  Stel le“.  
“Esprimo i l  mio personale 
e sentito cordoglio e quello 
di  tutta  la  c i t tà  di  Roma 
per la  scomparsa di  Si lvio 
Berlusconi,  più volte Presi-
dente del  Consigl io  e  per  
decenni al centro della vita 
is t i tuzionale ,  pol i t ica  ed 
economica del  nostro 
Paese.  Si lvio Berlusconi  è  
stato,  per  quasi  mezzo se-
colo,  un protagonista  
del l ’economia,  del l ’ im-

presa culturale e  della po-
l i t ica  i tal iana.  Anche chi ,  
come me,  s i  è  trovato 
spesso da un’al tra  parte  
del lo  schieramento pol i -
t ico,  non può non r icono-
scerne i l  ruolo cruciale ,  
così  come non si  può non 
apprezzarne la  tenacia ,  
l ’ot t imismo e un tratto 
umano sempre improntato 
al la  cordial i tà .  Alla  fami-
gl ia ,  a l l ’azienda,  al  suo 
part i to  esprimo oggi  mia 
vicinanza e le mie più sin-
cere condoglianze“.  Così  i l  
S indaco di  Roma Roberto 
Gualtieri ,  in una nota.  

LI.SI.PO. e PNFD: “Solidarietà alla Polizia di Stato, attanagliata da delicate problematiche, come l’interminabile strage causata dai continui suicidi” 

Diciannove poliziotti indagati a Pratola Peligna, in provincia de L’Aquila
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Detenuto scavalca il muro e fugge con un’auto rubata all’esterno, denuncia la FP CGIL  

Incredibile nel carcere di Latina 
“La Politica e l’amministrazione penitenziaria si assumano le responsabilità”

Ed ecco perché voglio sen-
sibilizzare a non abbando-
nare gli  animali,  perché 
sono delle creature che cer-
cano soltanto affetto e,  in 
cambio, te ne danno tantis-
simo. Ti insegnano anche 
l’amore gratuito, senza tor-
naconto. Io dico sempre: 
“Quando torni a casa, chi è 
che ti fa tante feste?”. Solo 
i  nostri  cuccioli  riescono a 
essere così puri“, prosegue 
Don Cosimo Schena. “Io 
sono dell’idea che chi ab-
bandona gli  animali ha 
poca umanità.  Se alcune 
persone sono capaci di ab-
bandonare delle creature 
indifese e innocenti, chissà 
come si comportano con le 
persone“. In particolare,  
Don Cosimo Schena è lega-
tissimo alla sua Tempesta, 
una Beagle strappata alla 
morte, dopo essere stata no-
tata in un cartone. “Tempe-
sta stava in un allevamento, 
dove ero andato con un 
altro mio amico prete che 
doveva adottare un quattro 
zampe. All’improvviso, in 

una scatola,  l ’ho notata,  
anche perché stava mo-
rendo. Ho chiesto: “E que-
sta cagnolina?”. “Te la puoi 
prendere, ma non so quanto 
potrà vivere”, mi hanno ri-
sposto. L’ho portata a casa 
ed è stata ricoverata un 
mese dal medico veterina-
rio, ma si è ripresa. Adesso 

è la mia super-amica: mi sta 
sempre accanto!“, racconta 
il sacerdote pugliese. A non 
solo, come il  sacerdote ri-
vela nel corso di un’intervi-
sta rilasciata all’emittente 
TeleAmbiente, nel frat-
tempo, la famiglia di Don 
Cosimo si è allargata. Già, 
perché in coincidenza del 

San Valentino del 2022, 
nella sua vita è entrato 
anche  Baloo. Il cane era so-
lito gironzolare per il quar-
tiere Santa Rosa di Brindisi, 
tra l ’ indifferenza dei resi-
denti. Appena il “Poeta del-
l’Amore” l’ha trovato 
moribondo nel giardino 
della Chiesa, non ha avuto 

dubbi: Baloo, un’altra crea-
tura di Dio, meritava una 
seconda opportunità.  E 
così,  dopo avere accolto 
Tempesta, i l  f i losofo ha re-
galato una nuova vita 
anche all’ex cane del rione. 
“L’amore che i  nostri  pelo-
setti ci donano è incredibil-
mente immenso e 

disarmante, non bisogna 
abbandonare gli  animali»,  
dice Don Cosimo Schena, 
che spende di continuo pa-
role in favore dell’adozione 
dei cani,  “esseri viventi e 
creature di Dio che hanno 
bisogno di amore e prote-
zione proprio come una 
persona”. 

“Un detenuto di origine nor-
dafricana, è evaso dal car-
cere di Latina. Durante i 
“passeggi”, il tempo tra-
scorso dai detenuti nei cor-
tili appositi per consentire 
loro la permanenza all’aria 
aperta, il detenuto è riuscito 
a scavalcare più muri e a di-

leguarsi all’esterno. Sembre-
rebbe anche che abbia ru-
bato un’autovettura privata 
per rendere più efficace la 
propria fuga”, ha comuni-
cato il Coordinatore regio-
nale Ciro Di Domenico della 
FP CGIL Polizia Penitenzia-
ria. Come ha spiegato il sin-

dacalista, “Le ricerche sono 
scattate subito, ma ancora 
non sono trapelate le moda-
lità con le quali un detenuto 
abbia potuto dileguarsi così 
facilmente. Il carcere di La-
tina ha quasi il doppio dei 
detenuti presenti rispetto ai 
posti previsti, mentre gli 

agenti in servizio nel turno 
pomeridiano della domenica 
sono pochi, evidentemente 
troppo pochi se un detenuto 
può evadere così facil-
mente”. Dal canto suo Mirko 
Manna, segretario Nazionale 
della FP CGIL Polizia Peni-
tenziaria: “Un fatto sconcer-

tante per chiunque, ma pro-
babilmente non per il Dipar-
t i m e n t o  
dell’Amministrazione Peni-
tenziaria che se ne guarderà 
bene dal prendersi una 
buona parte della responsa-
bilità di questa evasione ro-
cambolesca”. Ora, ha 

continuato, “Verranno com-
piute di certo anche le inda-
gini interne per capire come 
sia potuta accadere un’eva-
sione del genere, ma è ora 
che anche la Politica e l’am-
ministrazione penitenziaria 
si assumano le proprie re-
sponsabilità”. 

Il sacerdote influencer e “Poeta dell’Amore di Dio”: “L’amore che i nostri pelosetti ci donano è immenso e disarmante” 

Animali, l’appello di Don Cosimo Schena contro l’abbandono
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“Le numerose richieste d’intervento dell’Associazione, formalizzate sin dallo scorso gennaio, sono rimaste inascoltate” 

L’Oipa: “A Villa Pamphilj il lago è a secco e la biodiversità a rischio”
“Un anno fa l’assessore ca-
pitolino all ’Ambiente Al-
fonsi dichiarava: 
‘Sorvegliamo con atten-
zione per evitare che l’eco-
sistema del laghetto entri  
in sofferenza’.  Oggi i l  la-
ghetto di Villa Doria Pam-
phil j  sta scomparendo, le 
sponde sono aride e i canali 
sono ricoperti  di fango. In 
questo scenario si rischia di 
assistere a una moria di 
animali”.  A lanciare l ’al-
larme è l ’Organizzazione 
internazionale protezione 
animali (Oipa) di Roma che 
si  appella ai  responsabili  
capitolini – dal Sindaco 
Gualtieri ,  all ’assessore Al-
fonsi,  ai  Dipartimenti al-
l ’Ambiente e alla 
Manutenzione urbana, fino 
alla Sovrintendenza della 
Villa,  “affinché s’inter-
venga al più presto per evi-
tare i l  peggio”.  Nello 
specifico,  denuncia ancora 
l’Oipa di Roma, “la Fontana 
del Giglio e i l  Canale del 
Lago, seicentesco patrimo-
nio storico artistico della 
Villa ormai sono in abban-

dono da anni.  La Fontana 
dovrebbe alimentare i l  Ca-
nale e il Lago del Belvedere 
ma, a un anno di distanza 
dall’allarme siccità,  la si-
tuazione è quella dello 
scorso luglio”.  Ed ancora,  
aggiungono, “Abbiamo ri-
cevuto numerose segnala-
zioni dai cittadini 
preoccupati  per quel che 
potrà accadere con l’arrivo 

del grande caldo e anche le 
numerose richieste d’inter-
vento dell’Associazione per 

Villa Pamphil j ,  formaliz-
zate sin dallo scorso gen-
naio,  sono rimaste 

inascoltate”. Come afferma 
la delegata dell ’Oipa di 
Roma, Francesca Lavarini,  
“Chiediamo che sia ripristi-
nata quanto prima una cor-
retta alimentazione della 
Fontana, del Canale e del 
Lago per evitare rischi di 
morìe.  Se non si  prende-
ranno provvedimenti,  con 
l’arrivo dell’estate la situa-
zione non potrà che peggio-

rare”. In particolare l’Oipa 
sottolinea come il Lago del 
Belvedere “sia uno scrigno 
di biodiversità:  vi soggior-
nano anatidi (anche di 
passo) e aironi,  oltre che 
pesci,  tartarughe, rane e 
rospi.  Ricordiamo, tra le 
altre cose,  che il  rospo co-
mune (‘Bufo bufo’) ,  è una 
specie protetta dalla ‘Con-
venzione di Berna’”. 

La pioggia intensa e il vento forte hanno provocato allagamenti stradali 

Roma, pioggia e disagi: ecco dove

Domenica Roma è stata col-
pita da un temporale al tra-
monto, causando gravi 
problemi in tutta la città. La 
pioggia intensa e il  vento 
forte hanno provocato alla-
gamenti stradali e disagi 
nella mobilità cittadina: il  
quartiere di Centocelle è 
stato il  più colpito, con 53 
millimetri di pioggia in 

meno di due ore, seguito da 
Tor Sapienza con 41 milli-
metri.  In altri quartieri,  si 
sono registrati accumuli tra 
i 20 e i 30 millimetri. Lungo 
la linea della metropolitana 
A, Atac ha dovuto chiudere 
temporaneamente le sta-
zioni di Manzoni, Ponte 
Lungo e Furio Camillo a 
causa di problemi alla rete 

elettrica, anche se successi-
vamente Furio Camillo è 
stata riaperta. Numerose 
strade sono state allagate, 
tra cui largo Preneste e la 
zona di Togliatti sulla Pre-
nestina. Inoltre, sulla Tibur-
tina, la corsia centrale tra 
Casal Bruciato e Portonac-
cio è stata chiusa, causando 
rallentamenti del traffico.

Si era avvicinato a un autotrasportatore e lo aveva minacciato di consegnare il portafoglio 

Tentò rapina con fucile: arrestato 54enne

Un uomo di 54 anni,  resi-
dente a Roma, è stato arre-
stato dai carabinieri  di  
Pomezia per un tentativo di 
rapina armata avvenuto 
presso una stazione di ser-
vizio i l  5 maggio scorso.  
L’uomo è gravemente so-
spettato di essere l ’autore 
del crimine. Durante il  ten-
tativo di rapina, armato di 
fucile a canne mozze, si era 

avvicinato a un autotra-
sportatore e lo aveva mi-
nacciato di consegnare i l  
portafoglio.  Tuttavia,  di  
fronte alla determinata re-
sistenza della vittima, l’in-
dividuo si era rapidamente 
allontanato a bordo di un 
veicolo.  Grazie alle inda-
gini condotte dai carabi-
nieri,  in collaborazione con 
la procura della Repubblica 

di Roma, è stato possibile 
raccogliere prove significa-
tive contro i l  sospettato,  
grazie alle informazioni ac-
quisite e all’analisi delle re-
gistrazioni delle telecamere 
di sorveglianza della sta-
zione di servizio e della 
zona circostante.  I l  54enne 
è stato sottoposto agli arre-
sti domiciliari presso la sua 
abitazione.
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“Sono stati già spesi 28 milioni di euro, ed ora è tutto da rifare. chi paga i danni?” 

Ztl Fascia Verde, attacco di Santori 
“È ora che Primo Cittadino e il suo Assessore alla mobilità chiariscano” 

“Siamo mol to  content i  e  
orgogl ios i  che  oggi  abbia  
f ina lmente  r iaper to  i l  
Parco  de l la  Ce l lu losa  ne l  
XI I I  Munic ip io ,  per  cu i  
abbiamo lavorato  tant i  
anni ,  pr ima per  l ’ acquis i -
z ione ferma dagl i  anni  90 ,  

poi  per  s tabi l i re  una tran-
che  d i  fondi  e  f inanzia -
ment i  che  potesse  dare  
una  nuova  v i ta  a l  Parco  
che  ormai  non  era  p iù  s i -
curo per  i  c i t tadini .  S iamo 
consapevol i  d i  aver  t rac -
c ia to  un  percorso  che  ha  

permesso  oggi  la  sua  r ia -
pertura,  a  part ire  dai  Patt i  
di  col laborazione che a iu-
teranno  le  assoc iaz ioni  
che  f ino  a  oggi  hanno 
fa t to  a t t iv i tà  a l l ’ in terno  
del  Parco  ad avere  un do-
vuto  r i conosc imento .  In -

somma,  i l  mer i to  è  tu t to  
nos t ro :  da l  passaggio  d i  
propr ie tà  a l lo  sb locco  dei  
pr imi  f inanziament i ,  pas -
sando per  i  ‘Pat t i  di  col la-
boraz ione ’  f ra  Roma 
Capi ta le  e  i  c i t tadin i  che ,  
negl i  anni ,  se  ne  sono  oc -

cupat i  e  cont inueranno a  
occuparsene  in  fu turo .  
Abbiamo difeso questo  r i -
su l ta to  e  ora  lo  vediamo 
por ta to  a  termine :  s iamo 
r iusc i t i  a  sa lvare  i l  Parco  
de l la  Ce l lu losa  da l l ’ incu-
r ia ,  da l l ’ inerz ia  e  da l  d i -

s in teresse  de l  passa to“ .  
Cos ì  in  una  nota  con-
giunta  i l  cons ig l iere  capi -
to l ino  Danie le  Diaco  
(M5S)  e  i  cons ig l ier i  de l  
XI I I  Munic ip io  Giusep-
pina Castagnetta  e  Alessio  
Marsi l i .

“La vergognosa delibera 
sulla fascia verde del Pd, 
talmente contrastata che lo 
stesso sindaco Gualtieri  è 
stato costretto a fare marcia 
indietro, deve essere can-
cellata.  Ad oggi sono già 
stati  spesi 28 milioni di 
euro, calcolando la somma 
degli appalti attivati in par-
ticolare da Agenzia della 

Mobilità. Scorrendo tutte le 
procedure avviate,  dagli  
studi di pianificazione e 
progettazione all’ installa-
zione della cartellonistica,  
dai programmi software per 
monitorare i  varchi fino 
agli  impianti di connetti-
vità,  si  trovano interventi 
costosi e immotivati.  Nella 
delibera si  ignorano i  dati  

aggiornati,  dimenticando i  
mezzi pubblici, tutti da po-
tenziare e rinnovare. Si 
omettono la necessità di 
pulizia e igiene delle strade 
e si trascurano tutte le altre 
fonti inquinanti della città. 
Il  Sindaco Gualtieri  e l ’as-
sessore Patanè promettono 
modifiche senza senso, de-
roghe, posticipi inutili  e 

altre spese per i  romani,  
molti  dei quali  rimarreb-
bero comunque esclusi dal-
l’esagerato perimetro che 
farebbe di Roma l’impre-
sentabile capitale del-
l’esclusione. Siamo contrari 
alle follie del Pd rivolte ai 
ricchi con la scusa dell’am-
biente che comporterebbero 
solo gravi danni per la 

città”. Lo dichiara in una 
nota il  consigliere capo-
gruppo della Lega capito-
lina Fabrizio Santori,  
intervenendo sul tema della 
Ztl fascia verde. “È ora che 
il  Primo Cittadino e il  suo 
Assessore alla mobilità 
aprano il  tavolo di con-
fronto e chiariscano anche 
l’aspetto economico della 

questione. In questo quadro 
è lecito il  dubbio di danno 
erariale, e si fa strada facil-
mente l’ipotesi che si voglia 
fare il  gioco delle grandi 
aziende di automotive e di 
multinazionali  dell’ infor-
matica: forse perché hanno 
collaborato alla campagna 
elettorale?”, conclude San-
tori.

Parco della Cellulosa, le parole del consigliere capitolino Diaco e dei consiglieri del XIII Municipio Castagnetta e Marsili 

“Grazie a nostro impegno salvato il Parco che oggi finalmente riapre”
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Ostia, Ferrara (M5s): “Sul litorale continua l’inerzia di Gualtieri” 

“Un 13enne ha rischiato di annegare”

“Quando non fai i l  tuo do-
vere, prima o poi ti si ritorce 
contro. O peggio, si  ritorce 
contro un ragazzino inno-
cente. Sono settimane ormai 
che io e gli  altri  portavoce 
M5S del Municipio X denun-
ciamo la mancanza di ba-
gnini sulle spiagge libere di 
Ostia, a causa dell’inerzia di 
questa amministrazione. 
Nulla è stato fatto, anzi ma-
gari ci  avranno pure accu-
sato di fare polemiche 
sterili.  Finché sabato scorso 
un ragazzino di soli  tredici 

anni si  è tuffato dal ponti-
letto dei Pescatori e ha ri-
schiato di affogare in un 
gorgo. Quel tratto di spiag-
gia libera è completamente 
privo di servizi di salvatag-
gio: i l  ragazzino sarebbe 
morto, se non fosse interve-
nuto un bagnino di un vi-
cino stabilimento, che 
ringraziamo di cuore per 
aver sventato la tragedia. 
Ecco, quando denunciamo la 
trascuratezza e il degrado in 
cui Gualtieri  e Falconi 
hanno lasciato il  Mare di 

Roma, non lo facciamo per 
sterile polemica, ma perché 
i  servizi sulle spiagge sono 
una cosa seria che riguarda 
la salute e addirittura la vita 
dei romani.  Lo scorso wee-
kend, solo grazie a un 
grande atto di altruismo, il  
peggio è stato evitato. Il  
prossimo?”. Così in una 
nota il  Rappresentante al 
Consiglio Nazionale M5s 
per la circoscrizione Centro 
Italia, e Vicepresidente del-
l’Assemblea Capitolina, 
Paolo Ferrara.

Italia Viva: “Bene la riapertura, ma il servizio resta inadeguato” 

Riaperta la stazione di Val d’Ala

“La r iapertura  del la  s ta-
z ione di  Val  d’Ala ,  dopo 
quasi  diec i  anni  di  chiu-
sura ,  è  una buona not iz ia  
non solo per i  residenti  del  
quadrante  nord,  che  
l ’aspettavano da tempo, ma 
per  tut t i  i  romani .  Val  
d’Ala  è  infat t i  uno snodo 
strategico per i l  progetto di 
chiusura  del l ’anel lo  ferro-
viar io  che permetterà  di  
col legare  in  pochi  minuti  
Conca d’Oro a  Tiburt ina .  
Dopo la  r iat t ivazione,  nel  
g iugno del l ’anno scorso,  

del la  s tazione di  Vigna 
Clara ,  regis tr iamo quindi  
un al tro  importante  passo 
in  avant i  verso una mobi-
l i tà  c i t tadina sempre più 
sostenibi le” .   “Chiediamo 
tuttavia  che i l  servizio  
venga implementato perché 
le  corse giornaliere sono al  
momento sol tanto  se i ,  
troppo poche per coprire in 
maniera  eff icace  le  ore  di  
punta  e  per  r ispondere  
adeguatamente  a l le  es i -
genze degl i  utent i ,  che  
nel la  fasc ia  orar ia  9-13  s i  

r i trovano addirit tura senza 
a lcun treno disponibi le .  
Nei  pross imi  mesi  monito-
reremo con attenzione que-
sti  aspetti  fondamentali  del  
servizio ,  che  a l lo  s tato  at -
tuale r i teniamo inadeguato 
a sostenere i l  f lusso di  pas-
seggeri  e  le  necess i tà  del  
quadrante” .   Così  in  una 
nota congiunta Valerio Ca-
s ini  e  Francesca  Leoncini ,  
consiglieri  capitolini  di  Ita-
l ia  Viva e  Marta  Marzial i ,  
consigl iera  IV del  Terzo 
Municipio.

Il sindaco ha promesso di risolvere il problema entro la fine del suo mandato 

Rifiuti: cosa ha detto Gualtieri

La s i tuaz ione  de i  r i f iu t i  a  
Roma è  nuovamente  c r i -
t ica ,  con cumuli  di  spazza-
tura  accumulat i  su i  
marc iapiedi ,  cassonet t i  
s tradal i  s tracolmi  e  bidon-
c in i  de l  por ta  a  por ta  non  
svuotat i  da  ol tre  due set t i -
mane .  Rober to  Gual t ie r i ,  
ospi te  di  una trasmiss ione 
te levis iva ,  ha  ammesso gl i  
e r ror i  ne l la  ges t ione  e  ha  

promesso  d i  r i so lvere  i l  
problema entro  la  f ine  del  
suo mandato.  I l  s indaco ha 
spiegato  che i l  caos  è  s tato  
causato  da  problemi  ne l la  
manutenzione  de i  mezzi  
de l l ’az ienda  responsabi le  
de l la  racco l ta  de i  r i f iu t i .  
Nonostante  i  d i sag i  a t -
tua l i ,  Gual t ie r i  ha  d ich ia -
rato  che i  l ivel l i  di  pul iz ia  
nel  pr imo tr imestre  di  que-

st ’anno sono stat i  i  più a l t i  
mai  reg is t ra t i .  Ha  ino l t re  
ass icurato  che  la  moder-
nizzazione del l ’az ienda di  
gest ione dei  r i f iut i  s ta  pro-
cedendo e  che  s i  s tanno  
prendendo misure  per  ren-
dere  l ’az ienda  p iù  e ff i -
c iente .  Nonostante  c iò ,  l a  
r i so luz ione  comple ta  de l  
problema r ichiederà tempo 
e  s forzi  cont inui .

Denunciano “Accampamento e immondizia in via dell’Orso” 

Lega: “Degrado del Centro Storico”

“Via del l ’Orso,  i l  sugge-
stivo percorso vicino al  Te-
vere che un tempo ospitava 
uno storico locale  del la  
città,  è ridotta da tempo ad 
un accampamento immerso 
nel  degrado tra  divani ,  
sedie ,  let t i ,  tavol i ,  grazie  
anche al la  più totale  lat i -
tanza della presidente del I  
Municipio Lorenza Bonac-
corsi .  A nulla sono valse le 
segnalazioni fatte,  anche da 
molt i  residenti  e  commer-

cianti del quartiere, indiriz-
zate alla Polizia Locale e ai  
servizi  social i :  nessun in-
tervento,  e  la  s i tuazione 
peggiora ogni  giorno”.  Lo 
dichiara in una nota i l  con-
sigliere della Lega Fabrizio 
Santori ,  a  proposito del le  
condizioni di  via dell ’Orso.  
“Roma,  i l  centro storico 
dal l ’Esquil ino al  Vaticano,  
è  ormai  r idotta  ad un bi-
vacco di  senzatetto,  sban-
dati ,  i rregolari  e  

delinquenti  dal  centro f ino 
al  Tevere e  anche oltre .  In  
via  del l ’Orso,  s imbolo del  
degrado,  sul  selc iato sono 
appoggiat i  mobil i ,  f r igori-
fer i ,  s tendini ,  c iarpame 
vario,  stracci ,  coperte e va-
ligie,  emblema della rovina 
in cui  sprofonda l ’ intera 
Capitale  e  senza che i l  Pd 
alla guida del Campidoglio 
riesca a proporre interventi  
seri  e  r isolutivi”,  conclude 
Santori .
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Patanè: “Questo sarà uno dei progetti che cambierà in modo decisivo un pezzo di città migliorando la vita di centinaia di migliaia di cittadini” 

“La gara per la realizzazione della fermata Pigneto è un’ottima notizia”

“L’avvio della gara da parte 
di Rfi per la realizzazione 
della fermata Pigneto sulla 
linea ferroviaria che collega 
la stazione Tiburtina alla Tu-
scolana è un’ottima notizia”: 
lo dichiara l’Assessore alla 

Mobilità di Roma Capitale, 
Eugenio Patanè. “Si tratta di 
un intervento fondamentale 
per migliorare la mobilità di 
quel quadrante e proseguire 
nella cosiddetta rivoluzione 
del ferro perché – spiega Pa-

tanè – la fermata Pigneto, a 
regime, consentirà lo scam-
bio tra le ferrovie locali FL1 
e FL3 e la fermata della 
Metro C. L’opera quindi a 
Pigneto contribuirà a con-
cretizzare un altro impor-

tante network su ferro, oltre 
a quello che nascerà al Co-
losseo con l’incrocio tra la 
linea B e la linea C. L’inter-
vento – conclude Patanè – 
verrà inoltre inserito all’in-
terno di un progetto più 

ampio dell’isola ambientale 
del Pigneto che è stata peri-
metrata. Un’area che pre-
vede anche piste ciclabili di 
connessione tra le stazioni 
metroferrotranviarie e le ci-
clabili di via Prenestina, già 

esistente, e di via Casilina, 
da realizzare. Questo sarà 
uno dei progetti che cam-
bierà in modo decisivo un 
pezzo di città migliorando la 
vita di centinaia di migliaia 
di cittadini”.

“La chiusura di un paio di 
scuole dell’infanzia e di di-
verse sezioni  in altre nel  
Municipio IX è una notizia 
allarmante sia per le fami-
glie che fruiscono di questi  
servizi  che per le  inse-
gnanti  coinvolte,  sulla cui  

r icollocazione vi  è  incer-
tezza più totale.  Una razio-
nalizzazione fatta sulla 
base  di una legge che pre-
scrive un numero minimo 
di  alunni per sezione e 
sulla quale sarebbe impor-
tante aprire un profondo 

dibatt i to.  Roma Capitale,  
dal  canto suo,  non può as-
sistere passivamente a una 
situazione che sta già cre-
ando disagi  e  problemi a 
numerose famiglie  non 
solo del  Municipio IX,  ma 
anche di  altr i  Municipi .  

Alla luce di  ciò,  sarebbe 
opportuno e auspicabile  
che i l  s indaco Gualt ieri  s i  
interessi  concretamente 
alla vicenda e si  faccia pro-
motore,  presso gli  organi  
competenti ,  di  una richie-
sta di  modifica di  un det-

tato legislativo che, presto, 
potrebbe portare alla chiu-
sura di  tante altre scuole 
dell ’ infanzia nella nostra 
città,  con conseguenti criti-
ci tà per migliaia di  fami-
glie  romane“.  Lo 
dichiarano,  in una nota,  

l ’ex sindaca di Roma e con-
sigliera M5S Virginia 
Raggi, l’ex assessore al Per-
sonale e  capogruppo della 
Lista Civica Raggi Antonio 
De Santis  e  la  consigliera 
della Lista Civica Raggi del 
Municipio IX Carla Canale.

“Chiusura scuole dell’infanzia nel Municipio IX, 
una notizia drammatica e preoccupante”




